



Jaime Palop inaugura mañana en Madrid unas jornadas sobre los planes de sequía

- El director general del Agua del Ministerio de Medio Ambiente, Jaime Palop, inaugurará mañana, jueves, en Madrid, unas jornadas sobre los Planes Especiales de Actuación en Situaciones de Alerta y Eventual Sequía que están elaborando las distintas Confederaciones Hidrográficas.
- En estas jornadas, a las que asisten altos cargos del Ministerio de Medio Ambiente y de las Confederaciones Hidrográficas, se presentarán las versiones preliminares de los Planes Especiales de Actuación, así como los correspondientes Informes de Sostenibilidad Ambiental de las Confederaciones Hidrográficas del Norte, Duero, Tajo, Guadiana, Guadalquivir, Júcar, Segura y Ebro.
- Los Planes Especiales están destinados a minimizar los impactos ambientales, económicos y sociales de eventuales situaciones de sequía. Incluyen la definición de indicadores y umbrales de estado, programas de medidas a aplicar en relación con el uso del Dominio Público Hidráulico y sistemas de gestión y seguimiento de la sequía.
- *Jaime Palop tendrá un encuentro con los medios informativos a las 11:30 horas*

PROGRAMA

DÍA: 14 de Diciembre de 2006

HORA: 10 de la mañana

LUGAR: Salón de Actos del Ministerio de Medio Ambiente (Plaza de San Juan de la Cruz s/n)

13 de Diciembre de 2006